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地域座談会（由良地区） 意見交換記録 

と き  平成２１年５月２５日（月曜日） 
午後７時から午後９時００分 

ところ  北栄町中央公民館大栄分館２階講堂 
                   参加者  １０人 
番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 
１ 音声告知放送

について 
●５月２３日（土）夜、自治会放

送するのに４０分待ったが放送で

きず、最終的にはあきらめた。土・

日曜日は他自治会の放送と重なる

ことが多いため、時間がかかって

しまう。会合前の放送もできない

など自治会活動に支障がある。３

月末までの状態になるようにして

ほしい。 
 
 
 
●自治会放送は、小学生や高齢者

など幅広く利用するが、放送の方

法が理解できない。改善すること

はできないか。 
 
 
 
●放送しようとしても話し中の状

態が多くあり、急々な放送ができ

ない。急々な放送とは、台風など

の災害時に自治会内で放送するも

のである。 
 
 
 
●火事で１１９番することはわか

るが、自衛消防団もあり、町放送

の後で速やかに自治会内へ放送を

したい。 
 

●５月２３日夜９時ごろ、由良宿

２区自治会から放送ができないと

連絡があり、原因調査を行ったと

ころ、伝送路の関係で大栄地区の

み放送ができなくなっていた。北

条地区は放送可能であった。大変

ご迷惑をお掛けしました。 
翌日、メーカーの指摘で原因とな

っていた本部機器のトラブル個所

をリッセトしたところ復旧した。

今回の事案を受け、担当はもちろ

ん宿直員等を含めて再度理解を深

めていきたい。 
●慣れていただくしかないのでご

理解を賜りたい。自治会で利用方

法についての講習を予定されまし

たら担当者を派遣し説明させてい

ただきますので、ぜひ、講習会の

開催を計画してもらいたい。 
●改善できる方法があるか、メー

カーと協議、検討したい。 
緊急時の放送は、他の会場でもあ

ったが、町民の生命、財産のかか

わることなので、火事は１１９番、

犯罪は１１０番通報をしてもら

い、それを受けて役場から町内へ

一斉に緊急放送することとする。

●初期消火は重要なことであり、

放送はしてもらいたいが、ご案内

のとおりシステムの問題があり、

今後メーカーと検討し、改善して

いきたい。 
  ●企業・事業所に音声告知器がな ●企業・事業所については、従前
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いところがあるが、設置する場合

は申請が必要か。 
●新しい事業所について、町とし

ては、無料で設置していくのか。 
 
 
 
●設置費用はいくらかかるのか。 

設置していた場合には、無料で設

置することとしている。 
●設置の希望に応じて、実費を負

担していただき設置していく。 
なお、個人宅で複数器設置を希

望する世帯には、申出をしていた

だければ実費負担で設置する。 
●費用は、器具が約４７，０００

円程度であるが、工事費は場所に

よって違ってくる。スピーカーの

みの設置であれば安価となるが、

設置場所によって配線の長さが変

わってくるため費用が嵩むことも

ある。 
３ コミュニティ

ー助成事業に

ついて（お礼） 

●今年度、宝くじ助成事業を受け

自治会コミュニティーセンター建

設事業を行うこととしているが、

事業や補助金の手続などに関し、

役場の方には大変お世話になりあ

りがたい。今後ともどうぞよろし

くお願いしたい。 

 
 

４ 食生活改善ラ

ンチ講座につ

いて（要望） 

●昨年、事業所に弁当を配達して

いただくランチ講座は非常によか

った。どんどん宣伝して実施して

ほしい。昨年、結構な量を食べて

もカロリーオーバーとならない弁

当であったので驚いている。ぜひ

実施してほしい。 

●今年度も実施する。現在、商工

会に参加事業所の照会をしてい

る。最終的には６事業所程度で実

施する予定です。 
 

５ 免許試験場跡

地利用につい

て 

●免許試験場跡地について今後ど

うしていくのか。非常に心配して

いる。青山剛昌ふるさと館も同様

である。次々アイデアを出して取

り組んでいかいかなければいけな

いと思うがどうか。どんな考えが

あるのか。 
 
●商工会もあるが、奥の広い部分

についてなかなかアイデアがな

い。利活用が困難となっているが、

●パブリックコメントでの意見や

議会における特別委員会で真剣に

検討していただきましたが、現段

階において利活用は決まっていな

い。商工会の共同店舗として一部

活用する話を聞いていますが、残

りの活用はなかなかこれといった

ものがない。 
●構想はこれといって決まってい

ませんが、当面は地域の方に使っ

てもらうなど考えている。 
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議会の特別委員会等での構想は何

かないのか。 
●商工会においても町から助言を

いただき取り組んでいるが、思っ

たようには進んでいない。早めに

結論が出したいとは思うが。 
●行政との連携がうまくいってい

ないのではないか。 
 

今後、利活用について検討したい。

 
 
 
 
 
●パブリックコメントによる様々

なご意見又議会におかれても特別

委員会を設置され検討されました

が非常に難しい。 
町長をトップに更に研究・検討し

たい。 
跡地は非常に広い。 
現在の財政状況では町が箱ものを

つくることは難しい。パブリック

コメント、議会での検討でアイデ

アが出されたが、今一つ決め手が

ない。また、企業誘致の一つとし、

大学の研究機関のようなものを誘

致するとか考えられるが、昨今の

経済情勢からなかなか困難であ

る。 
不動産業者に４分割して宅地の分

譲をしたりしてはと聞いてみる

が、現段階の情勢では住宅の需要

が少ないようだ。 
アンテナを延ばしいいアイデアを

探したい。 
今後も引き続き検討をしていく。

 


